Datum	Sportplatz	Zuschauerzahl
28. März 2015	Sportzentrum Tannenbrunn, Sissach	20

Torfolge:

18' 0:1

24' 0:2

27′ 0:3

35' 0:4

44′ 0:5

49' 0:6

69' 1:6 Kushtrim (Penalty)

Zusammenfassung:

In einem Freundschaftsspiel trafen wir auf den SV Sissach a.

Die Geschichte des Spiels ist schnell erzählt.

Die Oberbaselbieter waren uns auf allen Positionen überlegen.

Sie liessen uns keine Zeit bei der Ballannahme. Es war immer gleich wieder ein Sissacher zu Stelle.

Der Gegner ging mit mehr Entschlossenheit in die Zweikämpfe und war uns auch immer einen Schritt voraus.

Was die Zuschauer in der ersten Halbzeit zu sehen bekamen, war völlig ungenügend.

Ein Pfostenschuss Mathus war das einzige Zählbare unserseits.

Kein Wunder, lagen wir zur Pause bereits mit 0:4 zurück.

In der zweiten Hälfte spielten wir besser.

Wir hatten nun auch mehrere Tormöglichkeiten, die wir allerdings alle nicht verwerten konnten.

Es brauchte ein Notbremsefoul des gegnerischen Torhüters an Jonas, damit wir wenigstens per Elfmeter noch ein Goal erzielen konnten.

Fazit:

Ich habe das Gefühl, dass wir anstelle von Fortschritten, von Spiel zu Spiel Rückschritte machen.

Vor allem in den ersten 40 Minuten zeigten wir eine blamable Leistung.

Der einzige Spieler, der heute eine Topleistung zeigte, war Lars im Tor. Ohne ihn hätten wir wohl zweistellig verloren.

Um in der Meisterschaft erfolgreich zu sein, muss noch ein Riesenruck durch die Mannschaft gehen.

Die Einstellung muss verbessert werden. Man hatte auch heute wieder einmal das Gefühl, dass einige Spieler nur auf dem Platz waren, um ein bisschen zu "tschütelen".

Aufgebot:

Lars; Albian, Brinthi, Fabian, Florian, Halil, Jonas, Kushtrim, Leandro, Mathu, Rodrigo, Sandro, Teo, Zanzkar